

**PERSONAL ASISTENCIAL Y ADMINISTRATIVO DE LA DISA JAEN RECIBIERON PRIMERA DOSIS
DE VACUNA ANTI COVID-19.**

Jaén, 25 de febrero del 2021.

Personal asistencial y administrativo de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, recibieron la mañana de hoy la primera dosis de la vacuna Sinopharm contra el SRS.CoV2, luego que en los días anteriores se procediera a inmunizar en esta primera fase a todo el personal asistencial de todos los establecimientos de salud del ámbito de la provincia de Jaén, es decir personal de las 17 micro redes de salud mas los Hospitales General de Jaén y “San Javier” de Bellavista y el Policlínico de EsSalud de Jaén y Pucará, respectivamente.

En sencilla ceremonia el propio Director General de la DISA Jaén, Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano en compañía de sus principales funcionarios asistenciales, procedió a iniciar este proceso de inmunización, dirigido en esta oportunidad a todo el personal asistencial y administrativo de la sede institucional, entre profesionales, técnicos y auxiliares.

“Como siempre y lo dijimos en su oportunidad, somos los últimos en vacunarnos en esta primera fase, pues hoy culminamos con el cien por ciento del personal que labora en nuestros 88 establecimientos de salud de las 17 micro redes de salud, sumado al personal de los Hospitales de Jaén y “San Javier” de Bellavista, mas el personal del Policlínico de EsSalud de Jaén y el Centro de atención Primarias de EsSalud de Pucará” agregó el titular del sector salud en la Subregión de Salud.

Previamente la Directora de Salud de las Personas. Lic. Neyda Huamán Carranza, agradeció el esfuerzo que desde la Sede institucional se viene dando en el control del Coronavirus, aun en desmedro de su propia integridad personal, por lo que instó a seguir en la misma senda de trabajar en beneficio de los que más necesitan. “Por eso somos los últimos en vacunarnos, pues agradecerles su esfuerzo y su sacrificio, y hoy vemos una luz de esperanza en el control y prevención de esta mortal enfermedad”, prosiguió.

Cabe señalar que el proceso de administración de la vacuna anti Covid-19, se realizó con toda normalidad, y fue el propio Director de la DISA Jaén quien recibió la primera dosis de la vacuna anti COVID-19f, y habiéndose previsto cuatro grupos de personal de salud asistencial y administrativo a vacunarse: el Primero fueron los integrantes de los Equipos de Respuesta Rápida, en segundo lugar el personal del Laboratorio Referencial de la Sede , mas adelante hicieron lo propio el personal profesional técnico y auxiliar asistencial y por último lo hicieron el personal administrativo en general







